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С ЧЕМ ПОЖАЛОВАЛИ?
В нынешнем сезоне армейцы добавили 

к своему послужному списку еще два титула 
– победителя Единой лиги ВТБ и обладателя 
Кубка России. Плюс заняли третье место 
в майском «Финале четырех» розыгрыша 
Евролиги в Париже. 

В четвертьфинальной и полуфинальной 
сериях ЦСКА с одинаковым счетом 3-0 одолел 
соответственно самарские «Красные Крылья» 
и московское «Динамо». Эти поединки еще 
раз подтвердили, что основной козырь 
армейцев – великолепная защита. Даже если 
у баскетболистов столичной команды вдруг 
не заладится игра в атаке, они дожимают 
оппонентов за счет грамотных оборонитель-
ных действий. 

Если соперник москвичей в нападении 
начинает суетиться, терять мяч, не забивать 
открытые броски, то они обязательно накажут 
его за расточительность. Очень сильны подо-
печные Евгения Пашутина в быстром прорыве 

ПРЕДСТАВЛЯЕМ СОПЕРНИКА

ЦСКАЦСКА
(МОСКВА)

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

и раннем нападении. Практически любой 
игрок ЦСКА может попасть издали.

Очень тяжело противостоять столичному 
клубу, когда он ведет в счете, а отыграть у 
красно-синих отставание в 10 и более очков 
задача сложная вдвойне. У ЦСКА крепкий 
командный дух. Его игроки всегда уверены в 
своих силах и часто дожимают менее опыт-
ного и искушенного оппонента на последних 
секундах, что называется «на классе».

И еще один любопытный момент. Похоже, 
армейцы наконец-то нашли противоядие 
против традиционно неудобной для них 
зонной защиты. Если в финале Кубка России 
с УНИКСом и встрече третьего круга чемпи-
оната страны с химчанами такая оборона 
доставляла им массу проблем, то в матчах 
с «Динамо» этого не произошло. Красно-
синие в ответ на «зону» подопечных Сергея 
Базаревича грамотно гоняли мяч, ища сво-
бодного игрока, который и «расстреливал» 
корзину бело-голубых из-за трехочковой дуги. 

КТО ПРИЕХАЛ?

Главный тренер – Евгений Пашутин (Россия)

№ ИГРОК  Амплуа Рост Д.Р. Гражданство 
5 Никита Курбанов нападающий 202 05.10.1986 Россия
7 Виктор Кейру защитник 200 31.01.1984 Россия
8 Матьяж Смодиш нападающий 205 13.12.1979 Словения
9 Рамунас Шишкаускас нападающий 198 10.09.1978 Литва
10 Джон Роберт Холден защитник 185 10.08.1976 Россия/США
13 Попс Менса-Бонсу центровой 206 09.07.1983 Великобритания
15 Артем Забелин нападающий 215 15.01.1988 Россия
18 Антон Понкрашов защитник 200 23.04.1986 Россия
20 Андрей Воронцевич нападающий 207 17.07.1987 Россия
21 Траджан Лэнгдон защитник 192 13.05.1976 США
24 Александр Каун центровой 211 08.05.1985 Россия
30 Дмитрий Соколов центровой 214 21.01.1985 Россия
31 Виктор Хряпа нападающий 203 03.08.1982 Россия
34 Зоран Планинич защитник 198 12.09.1982 Хорватия

Андрей ВОРОНЦЕВИЧ,
нападающий ЦСКА:
– В начале сезона было тяжело входить 
в соревновательный ритм, тем более что 
к нам в команду пришли новые игроки, 
новый наставник – Евгений Пашутин. Хотя 
мы его уже давно знаем, но на посту глав-
ного тренера ЦСКА он первый год. Осенью 
было очень непросто, мы не всегда по-
нимали, какой баскетбол демонстрируем, 
рисунок игры поменялся, да и новички 
должны были прижиться, притереться. 
Потихоньку мы все вместе сыгрывались, 
тренировались, становились единой 
командой. Это произошло не за один 
день: процесс длился несколько месяцев, 
и многие уже не верили в нас, говорили, 
что ЦСКА уже не тот, каким он был.
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своей площадке с разницей всего в 7 очков пока стала 
для ЦСКА самой минимальной в нынешнем плей-офф.

С динамовцами на родном паркете подопечные 
Евгения Пашутина разобрались куда более уверенно 
– «+19» и «+25». Два поражения в стартовых встречах 
для бело-голубых выглядели приговором. Или почти 
приговором. Наверное, и они сами после этого особых 
надежд отыграться и пробиться в финал уже не питали. 
Но продолжать бороться настроены были до послед-
него. Особенно в «Крылатском», где в четвертьфинале 
они трижды одолели «Локомотив-Кубань». Хозяева 
рискнули посостязаться с красно-синими в открытой 
игре и, как ни странно, в этом преуспели. В итоге 
исход определяющего матча предрешил богатый опыт 
команды Пашутина. Динамовцы совершили в решаю-
щие минуты три ключевые ошибки: промах Зибирова 
с ближней дистанции, неверное решение Хвостова, 
запустившего «сквозняк», и потерю Быкова. В концов-
ке поединка с ЦСКА – роскошь непозволительная. В 
результате армейцы ожидаемо вышли в финал.

Путь туда нашей команды, как уже было сказано 
выше, получился куда более тяжелым. Обе серии про-
должались максимально возможные пять поединков. 
Впрочем, решающие игры химчане проводили так, что 
у их соперников шансов на успех практически не было. 
Серию со «Спартаком» подопечные Серджио Скариоло 
затянули из-за короткой скамейки. Уступив в первой 
игре, наши ребята по разу победили красно-белых 
дома и на выезде. А вот сделать шаг в полуфинал 
уже в Санкт-Петербурге помешала как раз «глубина» 
состава, вернее то, что временно «глубины» этой как 
раз не было. Сказывались отсутствие травмирован-

ного Лэнгфорда, а также недостаток 
игровой практики у только-только 
поправившегося Янкунаса. На про-
тяжении почти всего матча химчане 
были в роли лидера, но хозяева 
смогли вернуться в игру, сделали 
несколько очень важных трехочковых 
бросков и добились успеха.

В пятом матче здорово проявил 
себя окончательно выздоровевший 
Янкунас, вел за собой партнеров 
наш капитан МакКарти, как всегда 
стабильно, набирали очки Явтокас, 
Фридзон, Лопес, Минард…

– Сегодня мы победили в пятой 
встрече и вышли в полуфинал, а такое 

ЧЕМПИОНАТ РОССИИ

В финале российского 
чемпионата закономерно 
встретились ЦСКА и БК 
«Химки». Обе команды с 
лучшими показателями 
побед и поражений закон-
чили регулярный сезон 
Суперлиги, а затем одного 
за другим «убрали» 

своих соперников в 
плей-офф. Правда, 

армейцы сделали 
это «всухую», а 
путь нашей  
команды был  

более  
тернист…

В четвертьфинале мало кто верил, что самарским 
«Красным Крыльям» удастся выиграть у армейцев хотя 
бы один поединок. Слишком уж велика разница команд 
в классе. Так оно, собственно, и получилось. Фаворит 
не испытал по ходу серии ни единой проблемы и легко 
закончил ее в свою пользу с предсказуемым счетом 
– 3-0. Пожалуй, лишь в первом матче в воздухе пахло 
сенсацией, да и то лишь с натяжкой. Впрочем, победа на 
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ЧЕМПИОНАТ РОССИИ. ПЛЕЙ-ОФФ

3-2 3-0БК ХИМКИ – ЦСКА
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Келли МакКарти  
в борьбе за подбор  
не уступал даже превосходящему 
его в росте казанцу Лончару
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после стартовой десятиминутки стало 
ощутимым,  стоило им найти управу на 
Лончара. Правда, «огрызался» Попович, 
но наши ребята раз за разом сминали 
оборону гостей. Явтокас забивал по-
лукрюки, а Дмитриев раз за разом после 
разменов оказывался против «малышей» 
и легко с ними разбирался. В итоге «+7» 
перед большим перерывом.

На старте второй половины УНИКС 
встретили «зона» и еще более агрес-
сивный Явтокас. Робертас, который 
нейтрализовал Лончара, насобирал под-
боров в нападении и получал гораздо 
больше, нежели обычно, возможностей 
для атаки. Поповича же, единственного 
в составе зеленых, кто показывал в 
начале третьего периода более-менее 
свою игру, наглухо закрыл Фридзон. 
Трехочковый Лэнгфорда впервые сде-
лал перевес БК «Химки» двузначным. 
Правда, УНИКС не сдался и сократил 
отставание, но Минард и Лэнгфорд 
девятью очками подряд на двоих 
охладили атакующий пыл соперника. 
Своей отличной игрой в пятом матче 
БК «Химки» доказал, что по праву за-
служил место в финале.

ЧЕМПИОНАТ РОССИИ

ощущение, что выиграли «золото». Мы начали матч 
агрессивно. Делали ставку на атаки из-под щита, имея 
преимущество в трехсекундной зоне. Совершили рывок, 
но соперник сумел адаптироваться к нашим действиям, 
перенеся акцент нападения на периметр. Мы затем еще 
два раза вырывались вперед в очень нужный момент. 
Сначала Лопес встряхнул команду серией своевре-
менных попаданий, а затем Минард забросил издали. 
Оставалось лишь удержать это преимущество, – слова 
Явтокаса, сказанные им после финальной сирены, 
очень точно характеризуют ход поединка.

Полуфинальная серия между БК «Химки» и казан-
ским УНИКСом (который в четвертьфинале «всухую» 
одолел наших соседей – люберецкий «Триумф») по-
лучилась не менее напряженной. Сыграны были все 
пять матчей, исход каждого из которых, правда, был 
предрешен задолго до финальной сирены. Как и в 
серии со «Спартаком», Скариоло экспериментировал 
с составом, стараясь найти оптимальные сочетания. 
Запомнились «вспышки» Лопеса и Минарда, солидное 
выступление пары Явтокас – Янкунас, стабильная 
активность МакКарти, цепкость в обороне Фридзона. 
Наша команда по праву в третий раз подряд оказа-
лась в финале.

В решающем поединке на позиции разыгрываю-
щего здорово смотрелся Лэнгфорд. Плюс под щитами 
солировал Явтокас, а Дмитриев дважды метко «стре-
лял» из-за дуги. Минимальное преимущество химчан 

Кит Лэнгфорд 
отчаянно сражался 
за каждый мяч,  
несмотря на 
травму

Кит Лэнгфорд 
отчаянно сражался 
за каждый мяч,  
несмотря на 
травму
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Анна
– Рауль, в этом году 

вам исполнилось 30 лет. 
Поздравляю с юбилеем и 

желаю счастья, крепкого здо-
ровья и профессиональных успехов.  Как вы 
отметили этот праздник? Как вас поздрави-
ли товарищи по команде и фанаты? 

– Спасибо, Анна. Я встречал день рож-
дения дома с моей девушкой Розой. Ничего 
такого особенного не было. Конечно, меня 
поздравили партнеры, болельщики прислали 
мне цветы. А друзья подарили книгу «Мастер 
и Маргарита» Булгакова. И в данный момент 
я ее читаю.

Diana
– Вы любите путешествовать?  

Куда отправитесь отдыхать после  
окончания сезона?

– Да, я люблю путешествовать. Это также 
повлияло на мое решение играть за «Химки». 
Ведь, помимо отличной команды, у меня 
появилась возможность изучить новую страну 
Россию, которая не похожа ни на одну другую.
Конечно, после окончания сезона мы куда-ни-
будь поедем с Розой… Может быть, в США, а 
может, в турне по Европе. Решим это попозже. 
Сейчас не до мыслей об отпуске.

Аня
– Вы часто улыбаетесь? Мне кажется, я 

ни разу не видела вас с улыбкой на лице. А 
хотелось бы…

– Аня, честно, я часто улыбаюсь. Но на 
площадке всегда собран и сконцентрирован. 

ЗАДАЙ ВОПРОС

В СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ

На протяжении всего сезона фанаты имеют возможность 
задавать свои вопросы игрокам нашей команды. На-
стала очередь самого скромного баскетболиста в составе 
«Химок». Скромного, но очень популярного у болельщи-
ков, а особенно у болельщиц. Речь об испанском защит-
нике  Рауле Лопесе. Вашему вниманию – его ответы.

А вот после тренировки, дома или с друзьями 
улыбка не сходит с лица. Спросите кого угодно 
в команде, они подтвердят.

Алиса
– Рауль, что настраивает вас на 

хороший матч? Есть ли какие-то мелочи, 
способные вдохновить на отличную игру 
или сбить с толку?

– А как вы, Алиса, настраиваетесь перед 
работой? (Смеется.) Cобираюсь с мыслями, 
концентрируюсь на словах тренера и просто 
очень хочу сделать свое дело как можно 
лучше. У меня нет как такового рецепта, но 
иногда читаю, слушаю музыку.

Алена
– Почему на вашей игровой майке на-

писано имя, а не фамилия, как у остальных 
игроков?

– С самого начала карьеры я всегда про-
сил писать на майке «Рауль», а не «Лопес». 
Просто мне хочется, чтобы все обращались ко 
мне именно по имени.

Виктория
– Вам нравятся химкинские болельщи-

ки? Обращаете ли вы на них внимание во 
время игры? Или отключаетесь и полнос-
тью погружаетесь в баскетбол?

– Безусловно, я обращаю внимание 
на фанатов, слышу их речовки. Нам очень 
приятно, что болельщики поддерживают 
нас не только дома, но и на выездах. 
Но, конечно, стараюсь погружаться в 
баскетбол, когда я на площадке или на 
скамейке. 

ЧИТАЮ  
БУЛГАКОВА

На площадке 
Раулю  
не до улыбок, 
он всегда 
собран и скон-
центрирован
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РУБРИКА

В СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ

Ася
– Прочитала в клубном журнале интер-

вью с Федором Дмитриевым. Он сказал, 
что вы очень любите книги. У вас есть лю-
бимая? Читаете ли вы русскую классику? 
Может, посоветуете что-нибудь?

– Вы правы, мне нравится литера-
тура. Пробовал окунуться в творчество 
Достоевского, но, честно говоря, не пошло. 
Тяжеловат он для меня. Я читаю для удо-
вольствия. Это могут быть разные книги, что 

друзья посоветуют. Любимого произведения 
у меня нет. Когда читаешь много, выделить 
какое-то одно крайне тяжело. Но если вы хо-
тите, чтобы я вам посоветовал кого-нибудь из 
испанских авторов, возьмите «Четыре друга» 
писательницы Донателлы Кардильо-младшей.

Дарья 
– Рауль, расскажите, чем вы занимаетесь 

в свободное время. Есть ли у вас своя стра-
ничка в Интернете, например в Facebook?

– Я больше домосед, обожаю тихие вечера 
с любимой девушкой, с кино и книгой. Иногда 
едем с Розой на ужин в Москву. В хорошую по-
году нам очень нравится вместе гулять. Но это 
все так редко случается из-за работы. 

В Интернете, вынужден вас разочаро-
вать, у меня своей странички нет. Я не очень 
люблю все ныне популярные «социальные 
сети». Но как мне рассказывали, кто-то откры-
вает мои странички. Наверное, болельщики. 
(Смеется.)

Химчанка
– Расскажите о своей любимой девушке.
– Вы простите меня, Химчанка, я не 

люблю рассказывать о своей личной жизни. 
Скажу лишь, что ее зовут Роза. Мы вместе уже 
давно. И для меня очень важно, что она рядом 
со мной.

ЧИТАЮ  
БУЛГАКОВА

Раулю было легко адаптироваться 
в России в компании своего друга 
Карлоса Кабесаса

В сентябре прошлого  

года Лопес в составе  
сборной Испании стал 

чемпионом Европы

ЗАДАЙ ВОПРОС
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салон, жесткая подвеска и очень много резины! «Жгут» ее, конечно, 
спортсмены в неограниченных количествах. Самая дрифтовая машина 
(самая популярная в дрифте) – «Ниссан Сильвия». Хотя я, например, 
видел парня и на нашей «семерке», а в следующем сезоне на трассе 
обещает появиться старая «Волга»! Правда, «движки» у них все равно –  
ниссановский и бээмвэшный. И лошадиных сил у этих авто, как мини-
мум, под 200. Представляете себе такие мощные «Жигули»?! :)

В России этот вид спорта только начинает развиваться. 
Организаторы вроде бы обещали договориться о телетрансляциях. 
Было бы здорово! Пока же признанные лидеры – родоначальники 
дрифта японцы.

Дрэг-рейсинг — это парные гонки с ускорением по прямой трас-
се. Дистанция почти всегда одинаковая – 402 метра, 1/4 мили. На 
этих соревнованиях я тоже был всего раза два. Причем, один из них 
– у себя дома в Краснодаре во время отпуска. 

Если в дрифте зрителя привлекает ювелирная техника управления 
автомобилем, то здесь – сумасшедшие скорости. Я своими глазами видел, 
как спортсмены преодолевали эту дистанцию секунд за 9, разогнавшись 

на таком небольшом участке трассы до 220 километров 
в час! В Интернете есть видео подвигов еще больших 
«монстров»: 260 километров в час и 7,5 секунды! 

Соревнования строго регламентируются по техни-
ческому оснащению автомобиля, объему двигателя, 
приводу… Но одно из главных условий – повышенные 
требования к безопасности. 

Вот так вот! Я, конечно, тоже люблю быструю езду, 
но такие трюки выписывать не рискую. А смотреть на 
профессионалов мне очень нравится. Кстати, все ребята 
открытые и общительные. На одном из турниров мы 
познакомились с его организаторами. Обещали прийти 
на баскетбол в Химки!      

 

Привет, друзья!
Журналисты и болельщики часто спрашивают меня о моих  

хобби. Обычно я рассказываю про основные из них – это отдых,  
предпочтительнее сон, и кино. А еще я очень люблю спортивные 
машины и слежу за различными соревнованиями суперкаров. 

Здорово, что в «Формуле-1» теперь появился наш представитель 
– Виталий Петров. Считаю, он неплохо начал сезон, и думаю, у него 
большое будущее.

Но если честно, за «Формулой» я слежу не очень внимательно. 
Гораздо интереснее для меня соревнования, которые проходят у нас, в 
России. Мне очень нравятся турниры по дрифту и дрэгу.

Дрифт – это когда машина проходит поворот в управляемом заносе 
на максимально высокой скорости. Если пилот за рулем опытный, 
возникает ощущение, будто автомобиль скользит по дороге. В парных за-
ездах это происходит синхронно и впечатлений еще больше. Рев моторов, 
дым из-под колес, фигуры высшего пилотажа на асфальте… Просто дух 
захватывает! Находишься на трибуне, а столько адреналина, будто сам за 
рулем.

Разумеется, из-за нехватки свободного времени удается бывать на 
таких соревнованиях не часто. Последний раз – на этапе чемпионата 
России, который проходил в «Крокус-Сити». 

К этим турнирам организаторы серьезно готовят трассу, а участ-
ники – автомобиль. Обязательно задний привод, модернизированный 

За «Формулой» я слежу не очень 

внимательно. Гораздо интереснее 

для меня соревнования, которые 

проходят у нас, в России 

ЖЕЛТО-СИНИЙ БЛОГ

Nissan GT-R –  

автомобиль моей мечты!
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– Ну, а популярные у молодежи компьютер-
ные игры любишь?

– И к ним равнодушен. В прошлом году на 
сборы взял с собой ноутбук. Купил пять игровых 
дисков. Четыре из них до сих пор не распако-
ванные дома лежат. Да и тот, что открыл, быстро 
забросил. Даже не спрашивайте меня, как на-
зывалась та игрушка. Все равно не вспомню.

– Во что ты играешь с партнерами в 
самолетах во время перелетов? В шахматы, 
в карты?

– Мы в основном книги читаем. Хотя как-то во 
время выезда рубились в «Тысячу». Есть такая 
карточная игра. Один кон расписали, когда летели 
туда, второй – обратно. Пожалуй, и все. Честно 
говоря, не понимаю людей, которые считают кар-
точные игры спортом. В лучшем случае это просто 
времяпрепровождение. Другое дело – шахматы. Но 
в них я играю в основном с компьютером. 

– А как ты относишься к модным нынче 
бильярду и боулингу?

– Бывает, что выбираюсь в клуб покатать 
шары. Но скорее случайно, нежели планирую 
поход заранее. Кстати, у нас в команде чемпион 
по бильярду Явтокас. В «русской пирамиде» у 
ему просто нет равных. А вот в боулинг в этом 
году я не играл ни разу. 

– Говорят, ты любишь пейнтбол. Это правда?
– Люблю – это, конечно, сильно преувели-

чено. Просто он мне очень нравится, хотя и 
играл я в него только один раз, года два назад. 
Как вспомню, какой тогда был выброс 
адреналина, дух захватыва-
ет. Впрочем, 
баскетбол 
все равно 
круче и 
интереснее!

БЕЗ МЯЧА
Сегодня герой нашей постоянной  
рубрики – молодой форвард  
Петр Губанов, который лучше всех  
в БК «Химки» играет в… Впрочем, 
Петр обо всем расскажет сам.

– Очень люблю настольный теннис. 
Пристрастился к нему еще в детстве. У нас во 
дворе стоял стол. От нечего делать как-то взял 
в руки ракетку. Получилось, честно говоря, не-
плохо. Да и сейчас победных навыков я не рас-
терял. Конечно, до лавров чемпионов «Большого 
шлема» мне далековато, но кандидатов в 
мастера спорта обыгрываю до сих пор.

– Как, наверное, и своих партнеров по 
команде?

– Было и такое, – скромно улыбается Петр. 
– С кем ни играл, всех побеждал: Явтокаса, 
Фридзона… Говорят, Лопес большой мастер. 
Будет время, обязательно вызову его на поединок. 

– А какой вид спорта ты любишь смотреть?
– Хоккей. Очень переживал за нашу сборную 

на недавнем чемпионате мира в Германии. 
Считаю, что ей вполне по силам было взять 
«золото». Жаль, не получилось. Правда, живьем 
матчей видел мало – не было времени. Зато по 
Интернету и газетным публикациям следил за 
ходом турнира очень внимательно. А вот футбол 
– не мое. Смотрю только игры зарубежных 
команд, да и то очень редко.

– Неужели ни разу не был на стадионе?
– Как-то на сборах в Испании пошли с друзья-

ми на «Сантьяго Бернабеу», посмотреть встречу 
знаменитого мадридского «Реала» с «Осасуной». 
80 тысяч зрителей не умолкали ни на секунду. 
Гвалт стоял такой, что аж уши закладывало! 
Впечатлила, конечно, и игра «Реала». Особенно 
Криштиану Роналдо. Жаль, не удалось после 
матча с ним познакомиться. 

– Увлекался ли ты когда-нибудь азартными 
играми? В казино, например, не ходил?

– Честно говоря, ни разу там не был. 
Наверное, я человек не азартный.

Пейнтбол мне очень  
нравится, хотя играл  
я в него только один раз, 

года два назад

Для Петра 
Губанова и канди-
дат в мастера –  
не соперник! 
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– Произведения какого автора вы сейчас 
читаете?

Е.С. – Пауло Коэльо. 
Т.С. – «Звездную бабочку» Бернара Вербера. 
– Коронное блюдо – ваше и сестры?
Е.С. – Мясо по-французски, узбекский 

плов, картофельные блюда. У Тани – ее фир-
менные куриные крылышки. 

Т.С. – Я люблю придумывать блюда. Так 
получился рецепт маринада для крылышек. А у 
Лены потрясающе вкусный борщ! 

– Вы что-нибудь коллекционируете?
Е.С. – В детстве пополняли родительскую 

коллекцию вымпелов. Сейчас их продолжает 
собирать мой ребенок. Она просто огромная: 
вся наша детская была увешана ими.

Т.С. – Магниты. Но только с изображением 
тех мест, где была сама.

– Можете процитировать стихотворения 
вашего любимого поэта?

Е.С. – Могу. Например, Державина 
«Властителям и судьям». Также люблю Пушкина.

Т.С. – Державина «Властителям и судьям», 
например. Еще кое-что Есенина и Ахматовой.  

– О чем с сестрой чаще всего спорите?
Е.С. – Когда сочиняем новые номера и ищем 

нужные движения. Это единственная тема для 
споров.

Т.С. – Мы быстро находим компромисс. 
Пробуем Ленин вариант, мой и выбираем 
подходящий. Из зала разногласия не вы-
носим. Это раньше могли сердиться друг на 
друга еще и в раздевалке, а сейчас у нас 
просто нет таких споров, после которых прихо-
дилось бы мириться. 

– Вас в детстве наверняка путали. 
Обижались?

Е.С. – Постоянно путали. Обижались, но виду 
не подавали. Одевались по-разному, потом я 
стала блондинкой, а Таня – брюнеткой. Тогда 
отличить нас уже могли, а вот запомнить, как 
кого зовут, все равно нет.

Т.С. – Забавное воспоминание из детства. 
Как-то утром папа зашел в комнату, посмотрел на 
нас и спросил, кто из нас Таня, а кто – Лена. Было 
такое, правда, всего пару раз. 

– И в школе за одной партой сидели?
Е.С. – Нет, мы всегда соперничали друг с 

другом. И учителя нас рассаживали, чтобы не 
путать. Предметы тоже нам нравились разные. 
Мне – химия и геометрия. 

Т.С. – А мне география. Сейчас люблю путе-
шествовать, нравится видеть своими глазами 
то, о чем слушала за школьной партой. 

– Говорят, близнецы поразительно чув-
ствуют друг друга…   

Т.С. – Мы этого, наверное, просто не за-
мечаем. Хотя, допустим, подойдет к нам кто-то, 
задаст вопрос, и мы, не сговариваясь, с 
одинаковой интонацией, почти одинаковыми 
словами в один голос ему отвечаем. Сами не 
устаем этому поражаться.

Е.С. – Когда мы решали контрольные, учи-
теля часто удивлялись: как мы, не списывая, 
можно делать одинаковые ошибки? 

 – Почему все-таки блондинка и брюнетка, 
а не, например, рыжая и русая?

Е.С. – Мы в 18 лет первый раз сделали ме-
лирование. Мне захотелось оставить этот цвет. 
Может, потому что мама тоже блондинка. 

Т.С. – У меня это естественный тон. Думаю, 
природа лучше знает, что нам к лицу. 

– Какая главная черта характера сестры?
Т.С. – Наша крестная как-то сказала: «Если 

на их пути встретится стена, Таня пойдет на-
пролом, а Лена будет искать лазейку».   

Е.С. – Целеустремленность и 
прямолинейность. 

В детстве сестер-
близняшек Елену 

Солодовникову 
(вверху) 
и Татьяну 

Станкевич  
путал даже  

папа

Руководители группы поддержки БК «Химки» Елена Солодовникова 

и Татьяна Станкевич – сестры-близняшки. Но, как утверждают сами 

девушки, несмотря на внешнее сходство, они абсолютно разные. 

Лене и Тане мы задали несколько вопросов, на которые они отвечали 

порознь. Вот что из этого получилось.    

Наша крестная как-то  

сказала: если на их пути 

встретится стена,  
Таня пойдет напролом,  

а Лена будет искать лазейку   
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В турнире принимали участие восемь сильнейших коллек-
тивов: литовские команды БШ «Кедайняй» и БШ «Клайпеда», БК 
«Хито» (Эстония), БК «Ферлозе» (Дания), БК «ТоПо» (Финляндия), 
БК «Днепр» (Украина), а также две российские команды – БК 
«Локомотив-Кубань» и БК «Химки».

Проведение игр ЕЮБЛ в Химках уже стало доброй традицией. 
– Я не устаю повторять, что БК «Химки» – опорный пункт 

нашей Лиги в России, — отмечает президент ЕЮБЛ Гунтис 
Шенхофс. – На подмосковный клуб я, как руководитель это-
го проекта могу положиться всегда целиком и полностью. В 
Баскетбольном центре любые соревнования проходят на высшем 
уровне, а соперники, чувствуя профессионализм и внимание, 
получают огромное удовольствие от выступлений в России.

В первый день химчане встречались с финским клубом 
«ТоПо». Желто-синим понадобилось 10 минут, чтобы освоиться на 
площадке и начать турнир с яркой победы. 

БК «ТоПо» – БК «Химки» – 43-74 (15-17, 8-20, 6-17, 14-20)
Алферов (10), Аннаев (9 + 4 прхв + 3 прд), Гузиков (9 + 9 пдб), 

Мартынов (9), Ильницкий (2 + 10 пдб) 
В полуфинале подопечные Михаила Комиссарова принимали 

сверстников из Клайпеды. И хотя на одном из отборочных этапов наши 
баскетболисты литовцев уже обыгрывали, причем на их площадке, 
Суперфинал есть Суперфинал. Здесь совершенно другой настрой и иная 
мотивация. Однако подмосковные спортсмены вновь не подвели. 

БШ «Клайпеда» – БК «Химки» – 66-90 (19-24, 16-21, 16-23, 15-22)
Ильницкий (18 + 5 пдб), Алферов (17), Каренин (13 + 9 пдб), 

Гришин (11 + 5 прд + 4 пдб), Мартынов (10 + 3 прхв), Аннаев (9 + 8 
прд + 8 прхв + 6 пдб) 

МЛАДШИЕ ЛИГИ

С 26 по 28 мая в Баскетбольном центре «Химки» Москов-
ской области проходил Суперфинал Европейской юноше-
ской баскетбольной лиги среди ребят 1994 года рождения. 

Соперником желто-синих в финале стал другой российский клуб 
«Локомотив-Кубань». Краснодарская команда в этом году дебютиро-
вала в дивизионе «А» на правах чемпиона дивизиона «Б». Однако вы-
глядела очень достойно – крепкий, высокорослый, мощный коллектив 
с хорошим тренером. Андрей Лалетин здорово подготовил ребят к 
финалу. Борьба получилась интересной. Но проходил матч все же под 
диктовку химчан, которые в итоге заслуженно подняли над головой 
чемпионский кубок и примерили золотые медали.

БК «Локомотив-Кубань» – БК «Химки» – 52-83 (15-20, 10-17, 
22-21, 5-25)

Мартынов (20), Каренин (16), Ильницкий (9 + 11 пдб + 3 прхв), 
Аннаев (6 + 8 пдб + 7 прд)

– Мы выиграли первенство ЕЮБЛ, и на сегодняшний день это отлич-
но, – отмечает Михаил Комиссаров. – Но наша главная задача – чтобы 
нынешние триумфаторы Лиги зарекомендовали себя во взрослом 
баскетболе, заиграли в основной команде нашей пирамиды. В этом 
составе потенциально есть такие ребята. 

Могло показаться, что разница, с которой мы побеждали всех 
соперников, далась нам легко. На самом деле ни одна победа не была 
простой. Мы действовали на фоне усталости, долго у ребят не было 
игровой практики, ведь 9 человек состава только-только вернулись со 
сборов национальной команды. 

В душе, конечно, я верил в победу. Но такого отрыва в решаю-
щем матче не ожидал. Мог предположить, если все пойдет по плану, 
разницу очков в 10–15. Однако ребята – молодцы, они предельно 
собранно провели все три встречи. И финал стал достойным украше-
нием этого сезона. 

MVP турнира был признан химчанин Василий Мартынов.
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УВАЖАЕМЫЕ БОЛЕЛЬЩИКИ! 

Владельцы абонементов прошедшего сезона могут выкупить свои места до 15 июля по специальной цене.
Абонемент Баскетбольного клуба « Химки» дает Вам право на посещение всех домашних матчей сезона-2010/11.

Приобрести абонемент очень просто.  
Необходимо связатьcя с отделом продаж клуба по телефону:  
+7 (498) 691-24-33 и совершить покупку.
Первые 100 покупателей получат в качестве подарка фотогра-
фию с автографом одного из наших баскетболистов.
Цены и всю необходимую информацию  
Вы найдете на www.bckhimki.ru. И, конечно, мы подготовили 
для Вам специальные предложения.

15 июня Баскетбольный клуб «Химки» открывает продажу абонементов на сезон-2010/11. 

Категория  Сектор  Цена

Пенсионеры  А2  500

Школьники  Фан-сектор  500

Студенты  Фан-сектор  500
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